



Homburg, den 10.07.2006

Erfolge für Marius Braun und die Seniorenfechter

Nach seinen Achtungserfolgen bei der Weltmeisterschaft der Kadetten und Junioren im Koreanischen Taebaek wurde Florettfechter Marius Braun vom FSV Klarenthal bei den Deutschen Meisterschaften in Lübeck Deutscher Meister. Er setzte sich unter 96 Teilnehmern durch und gewann das Finale 15 zu 05 gegen Leander Hock aus Bad Mergentheim. In seinem letzten Jahr in der A-Jugend führte Marius auch die Deutsche Rangliste an.

In Dresden bei den Deutschen Mannschaftsmeisterschaften der Senioren schlugen sich die Mannschaften vom ATSV Saarbrücken und vom TUS Neunkirchen hervorragend. In den Besetzungen :ATSV Saarbrücken (Helga Kugler, Gudrun Walker, und Nana Motzki) und TUS Neunkirchen (Herbert Berndt, Roger Reitz, Arno Anschütz und Wilfried Schneider) errangen die Mannschaften die Vizemeisterschaften.

Dieter Dörrenbächer